



No es broma, SDP Noticias adquirió el sitio de sátira El Deforma

Masterhacks - El 100% de la compañía editorial del sitio El Deforma, fue adquirida por el Periódico Digital Sendero, empresa editora de SDP Noticias, dirigida por Federico Arreola, quien hace seis meses firmó un convenio con Televisa para que ésta comprara el 50% de sus acciones.

El monto de la compra no se reveló, pero con esto, SDP Noticias es propietaria del grupo de medios Now New Media, que además de El Deforma, incluye otros dos medios digitales.

*“NNM se une con SDP con la idea de contar con más recursos para la generación de contenido original en formatos como Video, animación y videojuegos los cuales de manera independiente no podríamos hacer”, afirmó El Deforma en un comunicado.*

Agregó que la decisión es *«algo compleja de entender»*, por lo que esperan que los usuarios confíen *«y aún sin su confianza, sabemos que los vamos a convencer de que este cambio es para bien»*.

El Deforma afirma que su línea editorial no cambiará y agradeció el apoyo que brindan sus seguidores.

Por otro lado, SDP Noticias confirmó la compra en su sitio de Internet y afirmó que la dirección de El Deforma seguirá siendo la misma, y trabajará en lo editorial de forma independiente al equipo dirigido por Arreola.

El Deforma se fundó hace siete años y hace tres años, se integró el fondo Soldiers Field Angels con una participación minoritaria para formar el grupo Now New Media (NNM).

En marzo pasado, Televisa firmó un convenio con SDP Noticias para adquirir el 50% de las acciones del sitio que fue creado en 2006 por Víctor Hernández.